
 

 

 

 

 

 

 

 

この度、2級審判員に昇級させていただきました、野上貴史

と申します。 

まずはじめに、この１年間ご指導いただいた、兵庫県サッカ

ー協会の皆様、私のサッカー人生のルーツとなる明石市のサッ

カー関係者の皆様、また私に関わるすべての皆様に感謝を申し

上げます。本当にありがとうございました。  

 

2級昇級を目標にこの１年様々な研修に参加させていただき、

諸先輩方の審判としてのスキル、考え方、立ち居振る舞いを肌

で感じ、私自身の審判としての未熟さを実感することができま

した。 

 

また試合割り当てを通し、楽しいことや辛いことを多く経験

し、その度に自分自身と向き合うことで一つ一つ成長すること

が出来ました。 

これからは2級審判員として、1つでも上のカテゴリーで活

動できるよう日々精進をして参りたいと思いますので、引き続

きご指導ご鞭撻の方よろしくお願い致します。  
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